

...Así habló Jesús

Gabriela Mistral y la Eucaristía

009 8737
Las palabras de Jesús fueron extremadamente claras y terminantes:

'Tomad y comed, esto es mi cuerpo
Tomad y bebed, esta es mi sangre'.

Y para alejar toda duda sobre la realidad de esta sangre, agrega: 'Esta es la sangre de la Nueva Alianza (tan real como la de la antigua) que será derramada por vosotros y por todos los hombres'. Lo que estas afirmaciones expresaban era, ciertamente, sorprendente, increíble en el margen del saber humano, aplastante si se quiere, pero...ahí está la claridad meridiana de esas palabras. Martín Lutero, tan inclinado a dar un sentido subjetivo a la Sagrada Biblia (ya que el trasfondo fundamental de su herejía es el libre examen o interpretación libre y personal de las Escrituras) no pudo jamás, encontrar un subterfugio que eludiera la realidad que esas palabras de Jesús contiene, es decir, no pudo negar la real presencia de Cristo-Dios en la Eucaristía. Jesús no expresó una semejanza, un símbolo, una figura, un parecido del pan y el vino con su cuerpo y sangre..Nada: esto es mi cuerpo, esta es mi sangre.

¡Altísimo misterio! Pero fue ya anunciado repetidamente en la Antigua Alianza: El cordero pascual, el maná que alimentó al pueblo en su peregrinaje por el desierto, el pan y el vino que dio fuerza extraordinaria al profeta Elías, los panes sagrados día-

riamente renovados frente al Arca de la Alianza, todo esto pronunciaba este nuevo Pan del cielo.

Jesús mismo lo prometió: 'El pan que yo daré es mi propia carne por la vida del mundo'. Esta claridad le valió perder a muchos de sus seguidores. No importa. La verdad no depende de prosélitos más o prosélitos menos. Este es mi cuerpo; esta es mi sangre...nada más ni nada menos.

Tal es la fe de la Iglesia. Tal fue también la fe de esa gran mujer que tanta gloria dio a Chile. Gabriela Mistral fue el alma de profundo sentido religioso. Recordemos sólo un hecho. En el día de Corpus-Cristi del año 1925 se celebró en La Serena una solemne Asamblea Eucarística, para ello se pidió a la gran poetisa un trabajo sobre el tema. Como no le fue posible leerlo personalmente fue presentado por el entonces diácono Lucas Zeperiza. Gabriela Mistral expresó su fe y amor a Jesús Sacramentados con palabras dignas de su genio.

Vale rescatar una frase que quedó grabada en la mente y el corazón de quienes la escuchamos: 'La Eucaristía es la presencia más sensible de Dios entre los hombres'.

Una definición tan lúcida, tan pedagógica y exacta del misterio eucarístico, es para meditarla con el mismo afecto con que la escribió esta gran mujer cristiana.

Padre Pedro Vega Gutiérrez.

01 Regional, Logiumbo, 30-XII-1989 p. 2. 1001

000176256

Gabriela Mistral y la Eucaristía [artículo] Pedro Vega Gutiérrez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega Gutiérrez, Pedro, 1901-1990

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gabriela Mistral y la Eucaristía [artículo] Pedro Vega Gutiérrez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa